
RM Lütjens regt vorsichtshalber die Erstellung eines Emissionsgutachten an. (Bsp. Sportplatz) 

 

FBL Büttler und Herr Worreschk erläutern ausführlich, dass dies in diesem Bereich nicht notwendig 

ist und der zeitliche Verzug dadurch zudem enorm wäre. 

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 

 


